



LE WORLD FORUM REVIENT POUR INTERPELLER LES ENTREPRISES

Le Forum Mondial de l'Économie Responsable réaffirme sa pertinence en période de crise sanitaire. Dans une version inédite et digitale, qui s'ouvrira le 13 octobre, il s'adressera directement aux dirigeants d'entreprises pour les accompagner vers un modèle plus responsable.

Aiguillon des pratiques responsables en entreprises, le World Forum se tiendra bien cette année, dans une version revisitée, à partir du 13 octobre. Le Réseau Alliances, qui porte l'événement depuis l'origine, a misé sur un format exclusivement digital. Le forum numérique, à base de conférences et de partages de bonnes pratiques, s'appuie sur le contexte pour opérer un virage que ses organisateurs jugent « *résolument opérationnel* ». « *Nous allons nous adresser aux dirigeants, aux directeurs et aux responsables de projets en entreprise, par fonctions, par métiers, pour les accompagner dans l'adaptation au monde d'aujourd'hui* » annonce **Adrien Huc**, responsable du pôle communication événements et développement du Réseau Alliances. « *Sur ces sujets de Responsabilité Sociale et Environnementale, nous avons une accélération et un stade de massification à passer pour que les entreprises soient plus résilientes* ».

UN COUP DE POUCE DANS CETTE PÉRIODE DE TRANSFORMATION

Les objectifs du forum seront fléchés en conséquence. La plénière d'ouverture (13 octobre, 17h30), qui verra l'intervention du millionnaire et philanthrope **Alexandre Mars**, proposera de se concentrer sur la transformation du modèle économique des entreprises pour mettre en place et diffuser une démarche responsable. Ce premier temps fort sera l'occasion pour le réseau de remettre ses Trophées de l'Économie Responsable, qui récompensent les entreprises les plus engagées en la matière, et qui ne s'étaient pas tenu cet été. Le lendemain, le Forum organise une journée « métiers » autour de la transformation de chaque fonction dans l'entreprise. Des parcours RH, finances, communication, management ou commercial sont notamment annoncés. « *Nous avons essayé de cibler les besoins de l'entreprise de manière très pragmatique* » avance Alliances. Le dernier jour, Alliances prévoit une journée tournée vers les territoires,

et abordera notamment la jeunesse et l'emploi, l'économie circulaire, l'habitat et la rénovation énergétique... « *Autour de ces problématiques, nous allons réunir des acteurs institutionnels, économiques et particuliers pour faire émerger des projets entrepreneuriaux* » expose A. Huc. La plénière de clôture proposera de son côté de faire un point sur les différents plans de relance et la manière dont les collectivités pourront également accompagner ces transformations. Fait inédit, le Forum Mondial de l'Économie Responsable sera, cette année, une des composantes d'un parcours événementiel et entrepreneurial en ligne baptisé Change4Good. Une plateforme dédiée accueillera une cinquantaine de conférences. Plus de 80 supports et ressources documentaires devraient y être mis en ligne jusqu'à mi-décembre. « *Tout ce que nous avons cherché à faire, c'est d'aller jusqu'au bout pour que ces événements continuent à être partagés dans la région. [et avec cohérence] dans cette période de transformation* » considère **Jean-Pierre Letartre**, président d'Alliances.

J. Blanchet